

Fecha: 20-01-2022  
 Medio: Diario Concepción  
 Supl.: Diario Concepción  
 Tipo: Ciencia y Tecnología  
 Título: Miradas locales ante retos globales: Biobío volvió a dar su sello al Congreso Futuro

Pág.: 8  
 Cm2: 666,6  
 VPE: \$ 801.305

Tiraje: 8.100  
 Lectoría: 24.300  
 Favorabilidad:  No Definida

Natalia Quiero Sanz  
 natalia.quiero@diarioconcepcion.cl

“Aprender a convivir” con los retos cuyo abordaje hoy configurará cómo será el mañana fue la interpelación que hizo Congreso Futuro Biobío 2022, realizado este miércoles 19 de enero y que reunió a ocho destacados investigadores regionales e internacionales para compartir saberes y reflexionar hacia posibles soluciones y de frente a toda la ciudadanía sobre críticos problemas globales desde una mirada local.

Las emergencias ambientales y sanitarias que amenazan a la Tierra y la humanidad, en específico el cambio climático y las epidemias (locales o mundiales), son dos patentes situaciones con las que las personas debemos aprender a convivir y las grandes temáticas abordadas a través de dos paneles de expertos en la cuarta edición de la actividad organizada por la Mesa Regional de Vinculación Interuniversitaria que integran las universidades de Concepción (UdeC), Católica de la Santísima Concepción (Ucsc) y del Bío-Bío (UBB) junto al Gobierno Regional, que cuenta con apoyo de Desarrolla Biobío y se realiza como uno de los capítulos regionales de Congreso Futuro. Este es impulsado desde 2011 por el Senado de Chile a través de la Comisión Desafíos Futuro y la Fundación Encuentros del Futuro (FEF) para realizarse en la Región Metropolitana y que tras más de una década de trayectoria ha tomado el liderazgo como el mayor evento de divulgación científica y el conocimiento de Latinoamérica, convocando en un mismo espacio a los mundos científico, intelectual, político y civil para abordar temas de trascendencia planetaria que son los desafíos del futuro.

Este 2022 el evento central es del 17 al 21 de enero, con más de 80 expertos y llegará a 11 regiones gracias a las versiones locales desarrolladas a lo largo de esta semana.

**Llegar a todos**

Carlos Saavedra, rector de la UdeC; Mauricio Cataldo, rector de la UBB,



AYER FUE LA ACTIVIDAD QUE DEMOCRATIZA EL ACCESO AL CONOCIMIENTO

# Miradas locales ante retos globales: Biobío volvió a dar su sello al Congreso Futuro

Capítulo regional del mayor evento de divulgación científica de Latinoamérica tuvo dos paneles en los que investigadores internacionales y de la UdeC, UBB y Ucsc, que organizan el espacio, hablaron sobre cambio climático y virología.

**8**  
**expertos**  
 internacionales y locales fueron los encargados de dar vida al Congreso Futuro Biobío 2022.

**Fue la cuarta versión del evento**  
 que organiza la Mesa Regional de Vinculación Interuniversitaria que componen la UdeC, UBB y Ucsc junto al Gobierno Regional del Biobío.

Cristhian Mellado, rector de la Ucsc; y Rodrigo Díaz, gobernador regional de la Región del Biobío, encabezaron la inauguración del Congreso Futuro de cara a la realización de los paneles a cargo de un experto internacional junto a un académico representante de cada universidad organizadora.

Todos coincidieron en remarcar el trascendental rol del espacio, para Chile y la Región, en pos de la misión de democratizar el acceso de la ciencia y el conocimiento al sacarles de los artículos científicos, laboratorios, aulas, libros e informes que llegan sólo a expertos para acercarla a toda la comunidad y sensibilizar las implicancias, individuales y colectivas, en problemáticas globales a través de un formato de conversación entre exponentes e interacción con la audiencia y en modo híbrido, abierto a todo público y gratuito.

Es que la actividad que tuvo lugar en la Biblioteca Central de la UdeC con aforo reducido se transmitió por plataformas como las señales de televisión y online de TVU o el sitio web oficial de la iniciativa, pudiendo verse de manera remota sincrónica y quedarán publicados para su revisión posterior en dichos canales.